

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



01.10.2020

## Kunst am Zaun beim Bauzaun am Elisabethmarkt

Der Bauzaun am Elisabethmarkt ist als Kunstzaun einzurichten.

### Begründung

Der Bauzaun am Elisabethmarkt ist wie jeder Bauzaun rein funktional und damit hässlich. Da sich während der 2-jährigen Bauzeit dennoch viele Menschen am Elisabethmarkt aufhalten, sollte der Bauzaun anders gestaltet werden. Es ist beispielsweise daran zu denken einen weiteren Zaun vor dem Bauzaun so zu errichten, dass Graffiti-Künstler oder auch Schulklassen der anliegenden Schulen hier eine künstlerische Gestaltung vornehmen. Schwabing war immer schon ein Künstlerviertel, warum nicht hier eine Chance ermöglichen?

Der Oberbürgermeister wird als Verwaltungsratsvorsitzender der Stadtparkasse München gebeten, welche an den Bauarbeiten beteiligt sind, sich dafür einzusetzen.



(Quelle: Aufnahme von Dr. Evelyne Menges)

**Dr. Evelyne Menges (Initiative)**  
Stadträtin

**Thomas Schmid**  
Stadtrat